

# Grupo terrorista se entrega en Argentina

Buenos Aires, diciembre 1º (UPI). Las autoridades militares argentinas presentaron ante un grupo de periodistas a subversivos de izquierda que se entregaron voluntariamente declarándose arrepentidos, permitiéndoles que los entrevistaran.

La versión de los diálogos, aparentemente supervisada por el ejército, fue publicada hoy en todos los diarios locales.

Los periodistas, acreditados ante las fuerzas armadas como "corresponsales militares", fueron invitados ayer por el ejército a visitar un penal modelo en el que se mantiene dete-

nidos a un número no especificado de subversivos, ninguno de ellos mayor de 30 años.

Los visitantes fueron llevados en un avión militar hasta el penal, ubicado en un lugar del país que no fue revelado. Se les permitió tomar fotografías del establecimiento y de los detenidos, con la condición de que aparecieran de espaldas para que no se les vean las caras.

El relato que aparece en todas las publicaciones es básicamente el mismo. Uno de los jefes militares, que también permanece en el anonimato, dijo que el tratamiento de los

— Pasa a la página 80 —



ESCOMBROS. Goteborg, Suecia, diciembre 1º. (AP). Cuadrillas de bomberos registran hoy los escombros de unas 20 casas sepultadas por un alud ayer. Las autoridades dijeron que es el peor desastre ocurrido en Suecia en los últimos 60 años.

## Paulo VI acusa a Lefebvre de socavar la unidad de Iglesia

Ciudad del Vaticano, diciembre 1º (AP). El Papa Paulo VI acusó hoy al rebelde arzobispo francés Marcel Lefebvre y a sus seguidores de socavar la unidad y la credibilidad de la Iglesia Católica. El Pontífice se refirió a las actividades de Lefebvre durante una reunión con obispos suizos, a los que recibió en una de las audiencias periódicas concedidas a los prelados de los distintos países para considerar la situación de la iglesia en sus respectivas jurisdicciones.

El ultraconservador arzobispo francés ha oficiado ceremonias religiosas, y ordenado sacerdotes en un seminario de Encône, Suiza, en violación de expresas di-

rectivas de la Santa Sede, que lo suspendió a mediados del año pasado.

El sumo pontífice no mencionó por su nombre a monseñor Lefebvre, pero aludió claramente al obispo francés al criticar la ac-

— Pasa a la página 19 —

## Prensa acusa iglesia y PDC de actuar contra Junta Chilena

Santiago, Chile, diciembre 1º (AP). La prensa pro-oficialista acusa hoy veladamente a la Iglesia Católica y al disuelto Partido Demócrata Cristiano de actuar conjuntamente en un frente opositor al gobierno militar. Tres de los cinco diarios de la capital y un semanario tratan el tema en sus editoriales, que se suman así a recientes acontecimientos que han involucrado a la Iglesia, a dirigentes democristianos y al gobierno.

Los diarios y la revista basan sus comentarios en dos declaraciones emitidas separadamente por la jerarquía católica y dirigentes de esa ilegal agrupación política después del allanamiento del local de una congregación religiosa hace 15 días.

Fuerzas policiales y de seguridad efectuaron el allanamiento al

ser detectada una reunión político-sindical clandestina destinada a crear "un artificial clima de agitación laboral en el país", según indicó el gobierno en carta enviada al cardenal Raúl Silva Henríquez.

La carta fue en respuesta a otra del cardenal en la cual había expresado al presidente Augusto Pinochet "su preocupación y dolor" por el allanamiento.

## Muertos y heridos en asalto de guerrilleros en Colombia

Bogotá, diciembre 1º (AP). Una caravana de vehículos de la policía fue atacada hoy con granadas y dinamita. Seis policías murieron y otros seis resultaron heridos, informaron las autoridades militares. El ataque fue perpetrado por guerrilleros de las autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC), cerca de la población de Aguaré, en el sur del país.

Un comunicado del comando de la policía del departamento del Huila dice que dos vehículos militares fueron alcanzados con cargas de dinamita y granadas. En ellos viajaban doce policías, seis de los cuales fueron rescatados heridos por los ocupantes de un

tercer vehículo que no alcanzó a ser destruido por los insurgentes.

El comunicado agrega que los cadáveres de los seis policías que perecieron en el ataque no han sido recogidos.

## Mercado de Valores opera con moderación

Nueva York, Dic. 1º (AP). En el mercado de valores de Nueva York se operó hoy con moderación sin aportar cambios significativos, en una rueda que reflejó al parecer una mezcla de influencias distintas.

Los analistas observaron que muchos inversionistas seguían adquiriendo cierto tipo de acciones aprovechando una baja producida en los precios, pero que no había

— Pasa a la página 80 —



ASESINATOS. Los Angeles, Dic. 1º. El teniente Ed Henderson, jefe de una unidad creada para investigar la serie de asesinatos de jóvenes, que fueron estranguladas y violadas, en conferencia de prensa.

## París se salva de apagón similar al de Nueva York

París, diciembre 1º (AP). (Por Paul Chutkow). La Ciudad Luz estuvo a punto de quedar sumida hoy en la oscuridad de un apagón como el ocurrido a mediados de año en Nueva York durante una huelga general de 24 horas, dijeron los funcionarios del servicio eléctrico. La decisión de los trabajadores del servicio eléctrico de París de acatar la huelga general convocada por 3 importantes sindicatos franceses redujo la electricidad de la capital a niveles peligrosos, dijo la Compañía Eléctrica Estatal de Francia.

Gran parte de Francia resultó afectada por la huelga, convocada por la Confederación General del Trabajo, dirigida por los comunistas, la Confederación Francesa de Obreros Democráticos y

la Federación Nacional de Educadores.

La correspondencia no fue entregada o apenas si se repartió, los servicios de autobuses, de trenes y aéreos fueron reducidos las escuelas cerraron, la programación normal de la radio y la televisión se interrumpió y no se publicaron la mayor parte de los diarios más importantes.

## Arabes postergan apertura formal de su reunión cumbre

Tripoli, diciembre 1º (Latin-Reuters). Dirigentes árabes opuestos a la iniciativa de paz lanzada recientemente por el presidente egipcio Anwar Sadat ante Israel se encontraban ya esta noche en la capital libia, pero postergaron hasta mañana la inauguración formal de su conferencia cumbre. El líder libio, coronel Muhammar Kadaffy, sostuvo esta noche conversaciones informales con el presidente sirio Hafez Al-Assad, el jefe de Estado de Argelia, Houari Boumediene, el dirigente máximo de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) Yasser Arafat y otros líderes palestinos, incluyendo al doctor George Habash, del Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP), de línea dura.

También llegó para asistir a la conferencia una delegación de Irak.

No se dio explicación oficial acerca de los motivos de la pos-

tergación de la iniciación formal de las deliberaciones en la cumbre, que, en principio, había sido fijada para esta tarde.

Fuentes de la conferencia manifestaron que los demás dirigentes árabes están aguardando el arribo del presidente de Yemen del Sur, Salem Robaya Ali.

La conferencia de Tripoli procura crear un sólido frente de oposición a Sadat, quien provocó una profunda escisión en el mundo árabe al visitar Israel el mes pasado.



PRIMERAS OFICIALES. Salisbury, Rhodesia, Dic. 1º (AP). Las primeras mujeres oficiales del ejército rhodesiano disparan ráfagas con ametralladoras de mano empíricas ayer en Salisbury.

al cerrar la edición